



PROTOKOLL TELEFONKONFERENZ

Datum: 24. Januar 2021, 20.00 – 20.45 Uhr

Anwesend: Michael Bigger (MB); Tommy Dätwyler (TD); Corinna Schön (CS); Anne-Aylin Sigg (AS); Martin Walliser (MW).

Entschuldigt: Daniela Berther (DB).

Protokollführerin: AS

Nr.	Thema
1	Begrüssung durch CS.
2	UIAA Delegierter Die Telefonkonferenz kam zu Stande aufgrund der aktuellen Situation bezüglich UIAA MedCom. Nach der Ausschreibung für einen "UIAA Delegierten" durch die SGGM in Absprache mit dem SAC (Versand Ausschreibung per Email an alle Mitglieder, Veröffentlichung auf Homepage und im Forum Alpinum im Frühjahr/Sommer 2020 mit Bewerbungsfrist 31.10.2020) hatten sich 4 Personen für diese Position beworben. Im Vorstandsausschuss entschied man sich nach Sichtung der Dossiers an der Telefonkonferenz vom 17.11.202 für Marc Maurer (MM). CS leitete die Bewerbung an Bruno Hasler weiter (ohne Rücksprache mit UH). Bruno Hasler willigte ein, mit UH Kontakt aufzunehmen. Am 20. Januar 2021 teilte Bruno Hasler CS per Telefon mit, dass er darüber informiert worden sei, dass UH als Präsident der UIAA MedCom Matthias Hilti in der Rolle eines "wissenschaftlichen Mitarbeiters" bereits seit einiger Zeit in der UIAA MedCom eingesetzt habe. CS äusserte darauf, dass es sich grundsätzlich um eine SAC-Position handele, so dass der SAC auch frei darüber entscheiden könne. Allerdings sei zwischen SAC und SGGM abgemacht, dass die Position auf Vorschlag des resp. in Absprache mit dem VAS durch ein SGGM-Mitglied zu besetzen sei. Wichtig sei aber primär, dass die Infos aus der UIAA-MedCom auch zur SGGM gelangen würden, was in den letzten Jahren nicht funktioniert habe und man sich mit der Wahl von MM nun versprochen hätte. Es stellte sich nun die Frage, wie weiter, da jetzt schon 2 Schweizer in der UIAA MedCom mitarbeiten würden. Eine offizielle Bewerbung auf die seitens SGGM ausgeschriebene Stelle war von Matthias Hilti nicht eingegangen. Auch war die SGGM nicht durch UH über sein Vorgehen informiert worden. TD hat lange mit Bruno Hasler telefoniert und informiert den VAS über die Gespräche. Nach ausführlicher Diskussion wird entschieden, dass die SGGM momentan mit einer Stellungnahme (Nomination) zuwarten und die Situation zuerst mit den beteiligten Personen klären will: MW: Tel. mit UH MB: Tel. mit MM TD: Tel. mit Bruno Hasler und Matthias Hilti. Das Thema soll an der nächsten VAS erneut traktandiert werden.